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L’omosessualità depenalizzata

RISPOSTA La cosa che fa più impressione nell’arido comunicato
del Vaticano è la sua assoluta mancanza di buonsenso. Opporsi ad una
iniziativa dei paesi europei perché siano superate in tutto il mondo,
tramite l’ONU, le normeche considerano l’omosessualità comeun reato
è inaperta contraddizionecon lo spirito e laparoladelVangelo (nell’epi-
sodio, ad esempio, dell’adultera di cui ci parla un altro lettore, Mario
Zanchini). Giustificare questa opposizione dicendo che depenalizzare
potrebbe aprire la strada ai matrimoni fra omosessuali indica solo a che
puntodi illogicitàodi delirio si puòarrivarequandogli uomini al vertice
diuna istituzione autoreferenziale sonocostretti adoccuparsi di proble-
mi personali non risolti. La denunzia di Emma Bonino relativa ai sette
paesi membri dell’ONU in cui l’omosessualità viene punita con la morte
chiarisce inmododefinitivo l’assurditàodiosadi questapresadiposizio-
ne: di cui sarebbe opportuno che il Papa e i vescovi (e non solo i preti
progressisti) si rendessero conto.Chiedendosemplicemente (mapubbli-
camente e ufficialmente) scusa.
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Il Vaticano non vuole che l’omosessualità sia depenalizzata in quei
Paesi dove è tuttora considerata un grave reato. Faccio una riflessio-
ne: forse il prossimo passo potrebbe essere una crociata perché tutti
gli Stati modifichino le proprie leggi per trasformarla in reato. O sba-
glio?

NICOLA BATTISTONI

Il premier
contro i nuovi ricchi

Apprendo dal Premier che, essendo
titolare di un abbonamento Sky, ap-
partengo alla categoria dei ricchi
(nel mio caso 18.000 ł/anno di reddi-
to: LORDO !) e che, quindi, l’eventua-
le passo indietro sull’aumento del-
l’IVA (dal 10 al 20%) sarebbe un’age-
volazione alla categoria cui appar-
tengo. Peccato, che per molti, Sky
non sia una scelta, ma una necessità:
penso alle molte famiglie dei paesi
montani o delle zone disagiate che

non essendo raggiunte dal segnale
analogico(RAI o Mediaset che sia, trop-
po cari i ripetitori per i "ricchi di monta-
gna") sono costrettea servirsi del satel-
litare e pagare comunque il canone
RAI (abilmente trasformato in tassa di
possesso di apparecchi radiotelevisi-
vi) per un servizio di cui non fruiscono.

ORAZIO PUGLIESE

Criticare
è facile

L’ultimo articolino di Luca Sofri sul "PD
e l’arte di complicarsi la vita" mi dimo-
stra solo l’incapacità, e la presunzione

che ne deriva, di comprendere il dialo-
go un po’ opaco ma pur sempre dialo-
go che si sta svolgendo - sottolineo al-
la base come al vertice - nel partito de-
mocratico. Ma come si fa - e come si
permette senza cadere nel ridicolo - a
parlaredi "dirottamento", di separazio-
ne tra "Bibì e Bibò", di "deriva" e di "con-
discendenza generale nei confronti di
atteggiamenti complottardi e golpisti-
ci"? Noi che lavoriamo alla base trovia-
mo questo modo di scrivere di politica
semplicemente arrogante, col ditino e
il nasino in su e anche con una certa
puzza sotto quel nasino. In definitiva:
insipiente e privo di acume. Luca Sofri
è giovane e può migliorare. Gli suggeri-
sco di frequentare i circoli PD e forse
ce la farà a scrivere con più equilibrio,
ma soprattutto a capire cosa ci tiene
realmente uniti.

GENITORI SCUOLA ITALIANA DI MADRID

Tagli alla scuola?
Anche all’estero!

Qualche giorno fa genitori ed inse-
gnanti della Scuola Statale Italiana di
Madrid sono venuti a sapere che la no-
stra Ambasciata ha deciso di cedere il
sottosuolo del cortile della scuola per
costruirci un parcheggio sotterraneo
di ben 4 piani. I lavori dovrebbero ini-
ziare a giugno e durare circa 2 anni.
Due anni in cui i bambini resteranno
probabilmente senza cortile, respire-
ranno polvere e studieranno col rumo-
re delle gru. Come cittadini italiani ci
sentiamo presi in giro, a nulla valgono
sforzi e disagi che comunque faccia-
mo volentieri perché desideriamo che
i nostri figli, anch´essi italiani, abbiano
diritto ad una scuola che gli permetta
di ricevere un´educazione italiana. Per-
ché succede questo? A quanto pare
non ci sono altre fonti di finanziamen-
to perché investire sull´educazione
non interessa a nessuno.
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ALLA THYSSEN
Un grosso abbraccio alle famiglie de-
gli operai della Thyssen e a quelle di
tutte le persone morte sul posto di la-
voro.
CRISTIANA

QUARANTA EURO
Perché si continua a fare la stessa do-
manda: «A lei farebbero comodo 40
euro?» - secondomeneancheMurdoc
risponderebbe di no.
CAROLINA ROVIGO

VIVA ZAPATERO
Questione Pse. Alle Europee sarebbe
bellovotare x il partitodiZapatero. Se
ci fosse una lista ispirata nettamente
alla sua politica vincerebbe.
ISCRITTO PD

DETASSA LE TREDICESIME
PoichéTremonti a Porta a Porta ha af-
fermato che lo Stato ha i soldi, grazie
anche ai governi precedenti, perché
non detassa le tredicesime?
G S

AVVOLTOI
Tutte queste pseudo-società che fan-
noprestiti apensionati, anziani, giova-
ni, bisognosi ecc.ecc. Mi sembrano
una banda di avvoltoi.
DANIEL

LA CARTA DEL PRESIDENTE
Ci stiamo giocando l’ultima carta a di-
sposizione con il nostro Presidente
della Repubblica speriamo che alme-
noLui riescaa ridareunpòdi credibili-
ta alla giustizia italiana.
NELLO VILLANOUA (RM)

RIFORMA? CON PERSONE SERIE
Ueh,non scherziamo, la riforma della
giustizia è una cosa seria, bisogna far-
la con persone serie e a maggioranza
qualificata.
M.PIRAS
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